
7 Pièces

125 m²

Réf. T4279

410 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Venez  découvrir  en  EXCLUSIVITE  cette  oasis  urbaine  :  une  maison

lumineuse d'environ 130 m² nichée au coeur  de LORGUES. Avec ses

cinq  chambres  spacieuses  dont  une  en  rez-de-chaussée  avec  salle

d'eau,  et  son  jardin  arboré  et  clos  de  plus  de  700  m²  avec  abri  de

jardin, cette propriété offre intimité et tranquillité, sans aucuns vis à vis.

Profitez  d'une  vie  conviviale  avec  sa  grande  pièce  de  vie,  sa  cuisine

ouverte  et  sa  véranda,  le  tout  situé  au  bout  d'une  impasse,  pour  un

confort  absolu.  Le  plus  :  situation  idéale  au  centre  du  village,  Tout  à

l'égout, garage. Notre avis : Maison idéale pour ...

Come  discover  this  urban  oasis  EXCLUSIVELY:  a  bright  house  of  approximately

130 sqm nestled in the heart of LORGUES. With its five spacious bedrooms, one of

which  is  on  the  ground  floor  with  a  shower  room,  and  its  wooded  and  enclosed

garden  of  over  700  sqm  with  garden  shed,  this  property  offers  privacy  and

tranquility, without any overlooked. Enjoy a friendly life with its large living room, its

open  kitchen  and  its  veranda,  all  located  at  the  end  of  a  dead  end,  for  absolute

comfort.  The  plus:  ideal  location  in  the  center  of  the  village,  Mains  drainage,

garage. Our opinion: Ideal house for a ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40  19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES
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